

Application for Permit Demande de permis

Manitoba
Transportation and
Government Services

200 – 301 Weston Street
Winnipeg Manitoba
R3H 3H4

The Highway
Traffic Board

(204) 945-8912

Transports et
Services gouvernementaux
Manitoba

301, rue Weston, bureau 200
Winnipeg (Manitoba)
R3H 3H4

Conseil routier

(204) 945-8912



Advertising Sign Application

Demande Pour Panneaux Publicitaires

Instruction Sheet

Please print on Application Form

Directives

Prrière d'écire en caractères d'imprimerie

I. Application Fee

A fee of \$50⁰⁰ must be submitted with this application. Please make cheque payable to the:

Minister of Finance of Manitoba.

I. Coût du permis

Joignez 50 dollars à votre demande. Libellez votre chèque à l'ordre du ministre des Finances du Manitoba.

II. Application for the Erection of an Advertising/Commercial Sign

shall include a diagram, sketch or map indicating:

- Proposed location
- Distance from right-of-way (property line)
- Size of sign
- Design of sign displaying the contents, etc.
- All existing signs, accesses and structures including setbacks

II. Les demandes relatives à l'édification d'un panneau publicitaire ou d'un panneau commercial doivent être soumises avec un diagramme, un croquis ou une carte comprenant les renseignements suivants:

- l'emplacement projeté;
- la distance par rapport à l'emprise (limite du bien-fonds);
- les dimensions du panneau;
- un croquis du panneau, de son contenu, etc.;
- les constructions, les panneaux et les voies d'accès ainsi que leur distance par rapport à la route.

NOTE

- ALL APPLICATIONS MUST HAVE REGISTERED LAND-OWNER'S SIGNATURE
- Land Title Certificate or a copy thereof must accompany this application.
- Use "Site Plan" of this Application for sketch or for added information. Use both sides, if required.
- Application will not be processed until ALL information is submitted.

Applicant

Remove and retain this instruction sheet and "Applicant Copy"; forward balance of completed application and fees to The Highway Traffic Board at the above address.

THIS APPLICATION, IF APPROVED, DOES NOT DISPENSE WITH THE HOLDER THEREOF COMPLYING WITH ALL TERMS AND CONDITIONS OR ANY MUNICIPAL BY-LAW OR ZONING REGULATION.

Information on the sign conditions policy can be obtained from the Highway Traffic Board's offices, municipal offices or district offices.

NOTE:

A Renewal Application and Permit will be required every five (5) years for each approved advertising sign application. You will be notified by the Highway Traffic Board office well in advance of permit expiry date. For further information, contact The Highway Traffic Board.

REMARQUES

- TOUTES LES DEMANDES DOIVENT PORTER LA SIGNATURE DU PROPRIÉTAIRE FONCIER INSCRIT.
- L'original ou une copie du certificat de titre foncier doit être joint à la demande.
- La section "plan du site" est réservée aux croquis et aux renseignements supplémentaires. Si elle ne suffit pas, utilisez le verso de la feuille.
- Les demandes ne sont pas étudiées tant qu'elles ne sont pas complètes.

Au requérant

Veillez conserver les directives et la copie réservée au requérant. Envoyez votre paiement et le reste de la demande au Conseil routier à l'adresse susmentionnée.

LE TITULAIRE D'UNE DEMANDE APPROUVÉE N'EST PAS DISPENSÉ D'OBSERVER LES CONDITIONS DU PERMIS, DES ARRÊTÉS MUNICIPAUX ET DES RÈGLEMENTS DE ZONAGE.

Pour de plus amples renseignements sur la politique ayant trait aux panneaux, veuillez contacter les bureaux municipaux, les bureaux de district ou les bureaux du Conseil routier.

NOTE:

Une demande de renouvellement ainsi qu'un nouveau permis seront nécessaires tous les cinq ans à l'égard de chaque demande pour panneaux publicitaires approuvée. Le Conseil routier vous avisera longtemps d'avance de la date d'expiration du permis. Pour de plus amples renseignements, communiquer avec le Conseil routier.

Application for Permit Demande de permis

Manitoba
Transportation and
Government Services

200 - 301 Weston Street
Winnipeg Manitoba
R3H 3H4

Transports et
Services gouvernementaux
Manitoba

301, rue Weston, bureau 200
Winnipeg (Manitoba)
R3H 3H4

The Highway
Traffic Board

(204) 945-8912

Conseil routier

(204) 945-8912



ADVERTISING SIGN

ANNEAU PUBLICITAIRE

Please Print

Check one or more of the following:

Écrire en Lettres Moulées

Veillez cocher une ou plusieurs cases:

SIGN / PANNEAU

<input type="checkbox"/> Off-Premise installé à l'extérieur du bien-fonds du requérant	<input type="checkbox"/> On-Premise installé sur le bien-fonds du requérant	<input type="checkbox"/> Lighted illuminé	<input type="checkbox"/> Not Lighted non illuminé	<input type="checkbox"/> Renewal Renouvellement
Sign to be / genre de panneaux				
<input type="checkbox"/> Temporary temporaire	<input type="checkbox"/> Permanent permanent	<input type="checkbox"/> Portable portatif	<input type="checkbox"/> "V" Shape en forme de V	<input type="checkbox"/> Double faced en recto-verso
If Temporary For _____ months/weeks pour _____ mois/semaines s'il est temporaire				
Proposed Usage / utilisation projetée:				
<input type="checkbox"/> Historical historique	<input type="checkbox"/> Commercial commerciale	<input type="checkbox"/> Community communautaire	<input type="checkbox"/> Other (Please state) autre Préciser: _____	

SIGN LOCATION / EMBLACEMENT DU PANNEAU

Adjacent to Highway # _____ To be location _____ km to the nearest community.
Adjacent à la route n° _____ Devant être installé à _____ km de la localité la plus proche.

Land Frontage on highway _____ m.
La façade donnant sur la route est de _____ m.

To be located _____ km from service performed. (For off-premise signs only.)
Devant être installé à _____ km du service offert (pour les panneaux à l'extérieur du bien-fonds du propriétaire).

To be located on the _____ side of the highway.
Devant être situé du côté N S E W (O) de la route.

Quarter quarter	Section section	Township township	Range rang
R.L./O.T.M. L.R./L.N.R.	Parish of paroisse		

Lot lot	Block block	Plan plan	City, Town, Village, Community of ville, village, localité
------------	----------------	--------------	---

R.M./L.G.D. of M.R./D.A.L. of	Land Title Office Bureau des titres fonciers d
----------------------------------	---

Certificate of Title No. N° du titre foncier

Setback _____ from the highway right-of-way (property line).
Le panneau est situé à _____ de l'emprise de la route (limite du bien-fonds).

SIZE AND DESIGN / DIMENSION ET CONCEPTION

Size of Sign: _____ x _____ Sign to face
Dimension du panneau _____ x _____ Le panneau fait face N S E W (O)

Sign Message Content:
Message du panneau: _____

Distance from nearest sign _____ N S E W (O)
Distance du panneau le plus proche _____

CERTIFICATION / ATTESTATION

I hereby certify that the information herein contained is correct:

Je certifie, par la présente attestation, que les renseignements de la demande sont exacts:

APPLICANT / REQUÉRANT

(please print) / (caractères d'imprimerie)

Name Nom		
Address Adresse		
Prov.	Postal Code Postale	Tel. No. N° de tél
Signature		Home No. N° domicile
Representing Le requérant représente		Date

LANDOWNER / PROPRIÉTAIRE FONCIER

I hereby grant permission to _____ for the purpose of erecting the sign herein described on the property described above. I also grant permission to authorized personnel to enter the land for the purpose of inspecting, erecting, repairing, altering and removing the sign.

Par les présentes, je donne la permission à _____ d'ériger le panneau décrit ci-dessus sur le bien-fonds susmentionné. Je donne la permission au personnel autorisé de pénétrer sur le bien-fonds en question pour procéder à l'inspection, à l'érection, à la réparation, à la modification et à l'enlèvement du panneau.

LANDOWNER / PROPRIÉTAIRE FONCIER

(please print) / (caractères d'imprimerie)

Name Nom		
Address Adresse		
Prov.	Postal Code Postale	Tel. No. N° de tél
Signature		Home No. N° domicile

FOR OFFICE USE ONLY RÉSERVÉ À L'ADMINISTRATION

Processed By Étudié par	File No. N° de dossier	Control Line Ligne de contrôle	Area Speed Vitesse	District District
----------------------------	---------------------------	-----------------------------------	-----------------------	----------------------

Preferred Hearing Location
Lieu d'audience préféré

- Winnipeg Dauphin
 Brandon The Pas
 Other Autre _____

Signature of applicant / *Signature du requérant*